

BÜRGERZENTRUM HOFBERG

DAS SENIORENBÜRO INFORMIERT

Tanzen mal anders

Einmal in der Woche
im Hofbergsaal
(Tage und Uhrzeit variieren, bitte im Seniorenbüro erfragen)

Ganz einfach ohne Tanzpartner in der Gruppe tanzen, sich
schwungvoll bewegen zu mitreißender Musik, einfach zu erlernende
Schritte und das Wichtigste: Spaß haben!

Diese Idee haben Ehrenamtliche des Seniorenbüros jetzt in die Tat
umgesetzt: „Tanzen mal anders“.

Angelehnt an den modernen „Line-Dance“ braucht man keinerlei
Vorkenntnisse, um mit dabei zu sein.

Das Angebot ist kostenfrei.
Es ist keine Anmeldung erforderlich.
Einfach vorbeikommen und Mittanzen, wir freuen uns auf Sie!